

# POLITICA

## El último Consejo de Gobierno destina más de 240 millones de euros en tres nuevas autovías

El vicepresidente segundo del Gobierno regional, Emiliano García-Page, dio cuenta un día después de la celebración del último Consejo de Gobierno de 2006, destacando la aprobación de la inversión de más de 240 millones de euros para la construcción de tres importantes vías de comunicación en las provincias de Toledo y Albacete que, además de mejorar el tráfico en la Comunidad Autónoma, "se convertirán en importantes ejes de crecimiento para la región", según señaló el portavoz del Ejecutivo autonómico.

Se trata de la autovía de la Ronda Suroeste de Toledo, la Ronda del Tajo en Talavera de la Reina (Toledo) y el denominado Eje de Villamalea en la provincia de Albacete.

### RONDA SUROESTE DE TOLEDO

La autovía de la Ronda Suroeste de Toledo contará con 24 kilómetros de longitud que partirá de la autovía de los Viñedos en el municipio de Burguillos y recorrerá las poblaciones de Cobisa y Argés hasta desembocar en la A-40 a la altura de Bargas. Para García-Page se trata de una infraestructura "muy trascendente" para la provincia, puesto que "no es lo que se puede decir convencionalmente una variante, es mucho más, una especie de T-30 o TO-30", ya que con esta obra se cerrará un circuito completo de circunvalación por autovía en la ciudad.

Este cinturón estará formado por la Autovía A-40 por el Norte, la Autovía A-42 hasta el enlace con la Autovía de los Viñedos por el Este, y la propia Ronda Suroeste por el Sur y el Oeste de la capital regional.

El vicepresidente segundo ha calificado a esta vía rápida como "estratégica" no sólo para la capital sino para el conjunto de la provincia al conectar la zona sur con la norte de manera rápida y eficaz.

Se trata de una obra fundamental para solucionar los problemas de tráfico actuales de la capital regional, al facilitar todos aquellos itinerarios que tienen como finalidad atravesar Toledo, haciendo más fluido el tráfico hacia Madrid, Ciudad Real, Cuenca, Talavera o Andalucía.

La vía descongestionará el tráfico que actualmente cruza el casco urbano de la capital, disminuyendo los tiempos de recorrido, la contaminación sonora y



La Autovía de la Ronda Suroeste de Toledo, la Ronda del Tajo en Talavera de la Reina y el eje de Villamalea, en la provincia de Albacete, son las tres actuaciones en materia de carreteras aprobadas por el último Consejo de Gobierno correspondiente a 2006.

atmosférica en Toledo, e incrementando la seguridad vial.

### RONDA DEL TAJO

En el caso de la denominada Ronda del Tajo en Talavera de la Reina, la inversión llegará a los 61,5 millones de euros para "permitir el crecimiento de la ciudad de la cerámica facilitando el tránsito que procede del este y del sur de su zona de influencia", según afirmó García-Page.

La longitud total de la Ronda

del Tajo será de 4 kilómetros y contará con carril bici. Su diseño asegura la conexión con el entramado urbano actual y el previsto en un futuro, de modo que permitirá dar fluidez a los movimientos con origen y destino en la ciudad.

### EJEDEVILLAMALEA

En la línea de estas grandes vías estratégicas, el Gobierno regional ha aprobado también una nueva infraestructura para la

Manchuela, en las provincias de Cuenca y Albacete, que se ha denominado Eje de Villamalea con un gasto plurianual de 65,7 millones de euros y en este caso con 65 kilómetros de longitud y también con características de vía rápida.

El vicepresidente segundo ha destacado que "hablamos de una infraestructura que va a unir Villamalea con la autovía estatal A-31 y también con el municipio conquense de Pozoamargo, que es muy demandada y que va a permitir, además de un mejor tráfico en la comarca, un auténtico eje de crecimiento".

Se trata de una actuación estratégica que mejorará la comunicación de una extensa zona comprendida entre las provincias de Albacete y Cuenca, beneficiando directamente a municipios como Villamalea, Ledaña, Villagarcía del Llano, Quintanar del Rey, Casasimarro, Casas de Benítez, Casas de Guijarro y Pozoamargo, y a una población de unos 20.000 habitantes.

### Nuevas promociones de VPO

García-Page también resaltó la aprobación de distintos convenios con la empresa pública Gicaman para la construcción de un total de 202 Viviendas de Protección Oficial en las provincias de Cuenca, Toledo y Ciudad Real, con una inversión global que asciende a 20,17 millones de euros.

En concreto serán 150 Viviendas de Protección Oficial en Toledo, 37 en Puertollano (Ciudad Real), 10 en Azután (Toledo) y 5 en Puebla de Almenara en Cuenca.

## Acuerdo sobre las pagas extras para funcionarios públicos

El último Consejo de Gobierno de 2006 aprobó el acuerdo entre la Administración de la Junta de Comunidades y las organizaciones sindicales sobre el incremento de las pagas extraordinarias de los empleados públicos durante el periodo 2007-2009. A través de este acuerdo, el Gobierno destinará 60 millones de euros en los próximos tres años para incorporar el complemento específico en las pagas extraordinarias.

También, y a propuesta de la Consejería de Vivienda y Urbanismo, se aprobaron distintos convenios con la empresa pública Gicaman para la construcción de un

total de 202 Viviendas de Protección Oficial en las provincias de Cuenca, Toledo y Ciudad Real, con una inversión global que asciende a 20,17 millones de euros.

A propuesta de la Consejería de Obras Públicas, se dio luz verde a la aprobación de un gasto superior a los 240 millones de euros, correspondiente a tres proyectos estratégicos de carreteras ubicados en las provincias de Toledo y Albacete.

A propuesta de la Consejería de Bienestar Social, se aprobó la firma de un convenio de colaboración con el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales para la creación y el mantenimiento de

centros residenciales para personas mayores o afectadas por la enfermedad de Alzheimer.

A propuesta de la Consejería de Educación y Ciencia, se aprobó el contrato de suministros para la adquisición de material para el equipamiento de los centros educativos, con un presupuesto máximo superior a los 9,1 millones de euros.

Por último, y a propuesta de Industria y Tecnología, el Consejo de Gobierno dio el visto bueno a una ampliación en el presupuesto de adaptación del Vivero de Empresas de Nuevas Tecnologías de Talavera de la Reina, que asciende a más 280.000 euros.

## "Saludamos que Madrid tenga clara la prioridad de la Cuenca del Tajo"

El vicepresidente segundo también instaba a la Comunidad de Madrid a que se sume al planteamiento del final del trasvase Tajo-Segura, y pidió al PP que "no utilice dobles lenguajes, ni dobles discursos", después de que la presidenta autonómica de Madrid, Esperanza Aguirre, haya afirmado que la región vecina también necesita agua para su abastecimiento debido al crecimiento población que está experimentando.

García-Page saludó que la Comunidad de Madrid "se vaya aclarando" con respecto al Tajo, porque según el portavoz del Ejecutivo autonómico, "es importante que le demos prioridad a la cuenca del Tajo y al abastecimiento de población", afirmó.

El portavoz del Gobierno castellano-manchego fue tajante al negarse a que planteamientos políticos y otros intereses con respecto al agua, "frenen el abastecimiento y sólo sirvan para mantener el tipo político en el Levante español".

Con respecto a la reforma del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha y su tramitación parlamentaria en las Cortes regionales, Emiliano García-Page recordó que "se podía haber aprobado hace un año, y también sin el apoyo y el consenso del PP", sin embargo, matizó el vicepresidente segundo, se optó "por sumar todas las voluntades posibles como expresó el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda", para "dar un ejemplo de unidad en todo el país".

García-Page dijo que espera que el Estatuto de Autonomía esté aprobado en enero, "con toda la sociedad regional" y se trasladará al Congreso de los Diputados dentro de los trámites de la Cámara Baja. Además, recaló que al Gobierno autonómico y a los partidos políticos les gustaría que esta tramitación en el Congreso de los Diputados se hiciera lo más rápidamente posible, "pero lo importante no son las prisas, sino hacer un debate sereno y haber sumado la voluntad del PP".

El portavoz del Gobierno regional auguró que el debate de la reforma del Estatuto que se desarrollará en Madrid, "se va a sustanciar favorablemente para los intereses de Castilla-La Mancha y de España", porque en su opinión, "algo está cambiando en el conjunto de la política hidráulica en España debido a los planteamientos de Castilla-La Mancha".